

# *Les évêques catholiques des États-Unis critiquent les arrestations d'immigrés*

---



Washington, 12 mai (RHC-PL)- Les évêques catholiques étasuniens ont demandé la fin des arrestations d'immigrés et ils ont annoncé que ce sera une des questions que le pape François examinera lors de sa visite à Washington, en septembre prochain.

La Conférence des Évêques Catholiques des États-Unis a publié un rapport qui dénonce les conditions de rétention des immigrés dans ce pays.

Ce document précise que des centaines de milliers de personnes, y compris des femmes et des familles, sont entassées dans ces établissements, dans des conditions similaires à celle de la prison, dans l'attente d'un procès qui peut les conduire à l'expulsion des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55674-les-aveques-catholiques-des-etats-unis-critiquent-les-arrestations-dimmigres>



**Radio Habana Cuba**